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COMMISSION TECHNIQUE 
 
C’est l’heure du rapport annuel de la commission technique…bon je suis encore en retard mais ça 
vous ne le voyez pas, par contre Charlène me met la pression…  Hihi 
 Un petit coucou aux personnels du district qui font vivre le foot dans notre département tout en 
restant dans l’ombre…. Merci à eux 
Rapide bilan sportif de nos clubs dans la Ligue Aura 
 En R1-- Moulins, Vichy,  Lapalisse direction R2         aie aie 
En R 2--- Montlucon 2, Moulins 2 Direction R3     ouille ouille   
En R3 --St Germain des Fosses et St Yorre …Direction le District.  Mais direction la R2 pour Bourbon ce 
qui est quand même une belle performance 
L’autre bonne nouvelle…c’est que comme chaque année nous avons des clubs qui montent en R3 
cette année c’est Quinssaines et Dompierre qui prennent la route de la Région. 
 Ceci dit Quinssaines Dompierre c’est déjà un beau déplacement. 
Chez les jeunes bravo au u15 de Montlucon Foot qui vont se tester l’année prochaine en R1 et aussi 
au u16 de Vichy qui accèdent eux aussi à l’étage supérieur. 
A noter la belle saison en R1 des u15 et u 14 de l’académie Moulins 
Le graal revenant à Domérat qui réussit à terminer 1er de la poule A de R1, mais qui a aussi réalisé un 
magnifique parcours en Coupe Aura en gagnant celle-ci….. Et doit maintenant jouer un match de 
barrage contre Seyssinet pour valider la montée en N3. 
  Au fait vous savez ou se situe Seyssinet………. 
 Mais entre-temps jeudi 6 Domérat doit passer devant la DNCG en fonction de la décision le match de 
barrage sera peut-être annulé … pas de pognon pas de Foot …c’est quasiment le nerf de la guerre 
aujourd’hui. 
Pas de blé pas de lumière…   Même Yzeure a eu des pannes de courant …. Pourtant on a bien essayé 
de placer des gens du comité directeur chez Engie et chez Total Energie…  Mais ce n’est pas facile à 
un âge avancé de trouver un job.  
Pourtant des idées des projets, on est largement capable d’en avoir et on en a plein. Mais nous ne 
sommes pas dans la lumière alors personne ne s’intéresse à nous ….personne….. Sérieux je n’exagère 
pas… tiens un exemple on ne vous l’a jamais fait le coup …… « ah….mais c’est ou Montlucon »….pas 
de lumière je vous dis. 
 On va se rassurer la Creuse est dans le même cas que nous, le Cher ne doit pas être loin ainsi que 
l’Indre et la Saone et Loire….  Il faudrait peut-être revoir les Ligues ou du moins les poules… c’est pas 
une idée ça ? 
Parce qu’un déplacement à Gueugnon n’est peut-être pas plus loin qu’un match à jouer à la Duchère.  
Je ne vous fais pas le côté écologique de la chose…. Déjà ça n’intéresse personne et puis a 2 mois des 
J.O l’écologie on s’en « cague » comme on dit chez moi. 
 
En tous cas une chose est certaine la fusion de l’ancienne ligue D’auvergne avec la Ligue Rhône Alpes 
est loin d’être à notre avantage. C’était le cas l’année dernière, c’est le cas cette année et ça le sera 
surement encore l’an prochain. 
Nous n’avons pas les moyens (Financier et Humain) et l’écart se creuse avec des départements ou le 
taux de populations est parfois 5 x supérieur au nôtre.  Que voulez-vous faire ? 
Sinon et pour être complet félicitation à Theo Garcia (Vendat Bellerrive), Baptiste Rousset (RC Vichy), 
Tsaturyan Arkadi et Emma Lagoutte (Domerat) pour l’obtention du BMF et du BEF pour Joan Contour 
(MYF). 
A noter aussi l’intégration au Pôle Espoir de Fall Birima de l’académie Moulinoise. 
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Coté détection nous avons eu aussi plusieurs joueurs et joueuses qui ont affronté le goût du foot 
Régional… et qui n’ont pas trouvé cela « dégueulasse »…. On devrait donc les retrouver sous peu 
dans les diverses sélections. 
       
Pour finir j’aurai une pensée pour un soldat du district qui a quitté son poste fin Février « Mathieu 
Mendes » est maintenant à temps plein sur une mission qui va lui permettre de s’épanouir à travers 
« les sports » 
Il a été remplacé par Erwan Bonno qui n’aura fait que 4 mois au district, mais que nous retrouverons 
c’est certain sur les terrains. 
Il se fait tard et je n’ai pas encore parlé de M’bappé….. et de son transfert au Real… peut-être parce 
qu’il serait mieux à l’OM et qu’il n’a pas osé...enfin on verra ça l’année prochaine. 
 
Sinon vous avez des Nouvelles de Benzema et de sa collection d’Aygo? 
 
Jocelyn Waty 
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